

# BOSSMAN

## Aksi Mulia Ramadhan, Kanim Mataram Bagi Takjil Kepada Masyarakat

Syafruddin Adi - NTB.BOSSMAN.CO.ID

Apr 8, 2024 - 03:37



Mataram NTB - Dalam rangka mewujudkan keberadaannya serta berupaya kehadirannya memberikan manfaat bagi masyarakat, Kantor Imigrasi (Kanim) Kelas I TPI Mataram melakukan Aksi Mulia selama bulan suci Ramadhan 1445 H., tahun 2024.

Aksi Mulia tersebut dilaksanakan oleh pegawai / Karyawan Kanim Mataram dengan memberikan makan berbuka puasa (takjil) kepada masyarakat / Pengendara yang melintas di depan Kantor Imigrasi Mataram, Senin

(01/04/2024).

“Aksi Mulia Kantor Imigrasi Mataram ini dilakukan dalam bulan Ramadhan dengan berbagi rasa sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat. Kegiatan ini sudah dilakukan berkali-kali dari awal Ramadhan hingga akhir Ramadhan nanti. Ini bentuk simpati kami dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat,”Ungkap Kepala Kanim Mataram Pungky Handoyo, usai kegiatan bagi takjil berlangsung.



Ia berharap kegiatan seperti ini dapat meningkatkan tali silaturahmi dengan masyarakat serta sebagai sarana dalam mewujudkan rasa syukur atas apa yang telah diberikan Allah SWT selama ini.

“Takjil yang kami bagikan sebagai penyambung silaturahmi, semoga bermanfaat terutama bagi masyarakat yang tengah menjalani ibadah puasa Ramadhan,”terangnya.

Keberadaan kami dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat mungkin belumlah sempurna sesuai harapan masyarakat. Sebagai manusia biasa Lanjut Kepala Kanim Mataram tentu tidak luput dari salah dan khilaf. Maka melalui momentum Ramadhan atas nama seluruh keluarga besar Kantor Imigrasi kelas I TPI Mataram menyampaikan permohonan maaf.

Akan tetapi, pria yang kerap disapa Pungky ini berkomitmen untuk terus melakukan penyempurnaan serta berusaha untuk meminimalisir berbagai kesalahan dan pelanggaran yang dilakukan serta berupaya untuk melakukan berbagai inovasi demi meningkatkan kualitas layanan yang diberikan Kanim Mataram.

Pembagian takjil ini merupakan wujud kehadiran dan keberadaan Imigrasi di wilayah Kota Mataram sehingga diharapkan dapat membantu sesama, berbagi rasa serta bersama-sama berperang melawan hawa nafsu sebagai rangkaian dan ketentuan dalam menjalankan ibadah puasa dalam rangka meningkatkan iman dan taqwa kita bersama.

“Semoga takjil ini disamping membantu Masyarakat untuk mendapatkan makanan buka puasa diharapkan sebagai alat mempererat silaturahmi antara masyarakat dengan kami di Imigrasi Mataram,”pungkasnya. (Adb)